

# Karolin Thiel

Querflöte, Blockflöte, Violine, Klavier



Als Kind erhielt ich Unterricht in Blockflöte, Querflöte, Violine, Klavier und spielte im Jugendorchester in Neuwied.

Nach dem Abitur folgten das Studium der Schulmusik an der EWH in Koblenz, ein Erweiterungsstudium für Musikschullehrer und private Musiklehrer (Hauptfach: Querflöte, Nebenfach: Klavier), sowie ein Referendariat an der Realschule in Mendig.

Hinzu kam eine berufsbegleitende Fortbildung im Fach „Rhythmik“, in Remscheid.

An der Musikschule unterrichte ich seit 1989 und konnte seitdem vielfältige Unterrichtserfahrung sammeln in:

- Querflöte
- Blockflöte
- Violine
- Klavier
- Ensemblearbeit
- Orchesterleitung
- Bläserklassen

Die Schüler/innen nach ihrem Vermögen beim Erlernen des Instrumentes zu fördern und zu fordern, in einer positiven Arbeitsatmosphäre, mit Freude und Engagement, ist mir ein Anliegen. Darüber hinaus möchte ich auch zum Ensemblespiel motivieren! Gemeinsam ein Musikstück zum Klingen zu bringen ist ein schönes Erlebnis und stärkt auch das soziale Miteinander.

Neben der Unterrichtstätigkeit leite ich die Zweigstelle Andernach / Pellenz und den Bläser-Fachbereich.